
In data 8 maggio 2024 presso l’Aula Magna dell’Istituto Rosselli si è tenuta 

l’Assemblea Sindacale interna da cui sono emersi i seguenti punti relativi alla 

contrattazione proposta: 

Amministrativi: 

 Manca la figura di coordinatore del personale nell'ufficio didattica e ufficio 

personale presente nella contrattazione dell'anno scorso. 

 Manca una voce relativa all’incarico specifico per gli infortuni. 

 Quest’anno il supporto disabilità è stato ridotto a 16 ore per due figure (totale 

32 ore) mentre lo scorso anno le ore erano 40 per una persona sola 

 Si desidera sapere i criteri di scelta del personale per attività  anche fuori 

sede come corsi di formazione . 

Assistenti tecnici: 

 Si desidera conoscere la ratio della riduzione di 30 ore complessive rispetto 

allo scorso anno. 

Collaboratori scolastici: 

 Si desidera sapere perché è stata prevista soltanto un’unità nel Carico di 

lavoro organizzazione lavoro quando, avendo tre sedi, detta funzione è svolta 

in ognuna di esse da figure similari. 

 Si segnala che non esistono soltanto tre figure che si occupano della verifica 

mensile delle cassette di Pronto Soccorso perché tale verifica è diversificata 

per piani e/o presenza delle singole cassette e non svolte da un’unica figura 

per sede. 

 Si segnala la mancanza di compenso per l’attività di chiamare a casa le 

famiglie in caso di bisogno per la sede Ovest e di via Boccherini, attività che 

in sede Est viene invece svolta dalla Segreteria. 

 Si segnala la mancanza di compenso per chi si occupa dell’organizzazione 

della sostituzione dei docenti assenti per la sede Ovest e di via Boccherini, 

attività che in sede Est viene invece svolta dalla Segreteria. 

 Si segnala che la voce “Maggior carico di lavoro per gestione fotocopiatrici” 

dovrebbe essere dedicata a tre figure per venti ore ciascuno e non sei per 

dieci in quanto le figure che se ne occupano sono soltanto una per sede. 

 Non è presente alcuna voce per il maggior carico di lavoro pomeridiano per i 

corsi pomeridiani legati a progetti o altro; tale mancanza è presente anche nel 

maggior lavoro degli assistenti tecnici quando detti progetti interessano i 

laboratori. 

Docenti: 

 I Segretari-Coordinatori delle classi prime (come si evince da quanto riportato 

a fianco) sono 34 e non 33. 



 La Commissione ITS Academy è composta da 4 elementi e non da 3 come 

riportato. 

 Si richiedono maggiori specifiche sulla voce “Potenziamento informatico 

classe 5 INF” da 120 ore e si rimarca comunque che anche le quinte degli altri 

indirizzi hanno necessità specifiche che meriterebbero a loro volta una voce 

similare.  

 Si domanda la ragione per cui la Commissione Grafica e Comunicazione è 

stata ridotta a soltanto 5 ore e non più 10 come le altre commissioni similari. 

 Non risulta indicato nulla per quanto riguarda il Progetto Accoglienza, che ha 

visto otto docenti occupati per 10 ore a testa più l’attività di progettazione del 

referente. 

 Va tolta la definizione “Corsi di recupero” all’interno della definizione dell’Area 

4 in quanto esiste commissione a parte. 

 Si richiedono maggiori specifiche sulla figura di “Supporto organizzativo per la 

partecipazione democratica alla vita scolastica”. 

Parte generale: 

 Si domanda la necessità dell’esistenza di una commissione biblioteca a fronte 

del fatto che l’unica biblioteca precedentemente esistente è stata ridotta ed è 

sostanzialmente inagibile 

 Si segnala la problematica importante della mancata o fortemente ritardata 

ricezione delle nomine e si richiede di inserirne la tempistica adeguata 

all’interno del contratto di lavoro. In generale si segnala una situazione 

problematica a livello emotivo causata dalla mancata consapevolezza dei 

propri doveri e della propria retribuzione da parte di chi riceve incarichi. 

 Si segnala che la funzione segretario-coordinatore non esiste a livello 

normativo. 

 In generale, l’Assemblea ha l’impressione che l’aumento importante dei fondi 

destinati al Supporto organizzativo non sia stato compensato da un similare 

aumento dell’organizzazione e della sicurezza all’interno dell’Istituto. 

Conclusa la presentazione della proposta e la raccolta delle proposte, l’Assemblea si 

esprime all’unanimità per la non-firma della proposta da parte dell’RSU. 


